
   

 
Protokoll 

 
zur Abteilungsversammlung PKS 

                             im Pferdezuchtverband Rheinland-Pfalz-Saar e.V. 
                                                     am 06.04.2025 um 12:30Uhr 

     im 
                                        Hotel Restaurant Barbarossahof GmbH 
                                                             Eselsfürth 10 
                                                      67657 Kaiserslautern 
 

 

1) Eröffnung und Begrüßung 

 

Christoph Hirsch begrüßt alle Anwesenden und eröffnet die Sitzung. In einer Schweigeminute wird 

allen Verstorbenen gedacht. 

 

2) Zuchtbericht 

        

        Die Zuchtleiterin Frau Zühlsdorf und die Geschäftsführerin Frau Eitenmüller teilen sich diesen      

       Tagesordnungspunkt und berichten über die Zuchttierzahlen, sowie die Erfolge aus 2024. 

 

3) Wahlen (Erster Vorsitzender und Stellvertreter) 

 

 Christoph Hirsch erklärt den Ablauf der Wahl. 25 stimmberechtigte Personen sind anwesend. 



 Für die Wahl des ersten Vorsitzenden wir eine geheime Wahl beantragt. Für die Auszählung der 

Stimmen werden Gerhard Brengel und Andreas Mayer bestimmt. 

Christoph Hirsch und Marilene Becker stehen für die Wahl zur Verfügung, bei der Christoph Hirsch 

die meisten Stimmen erhält. Er nimmt die Wahl an. 

Für die Wahl des Stellvertreters stehen Marilene Becker und Ralf Schneider zur Verfügung. Marilene 

Becker erhält die meisten Stimmen und wird zur Stellvertreterin gewählt, sie nimmt die Wahl an.  

4 ) Termine 2025 

Frau Eitenmüller stellt die Termine vor. Sie weist auf den Maimarkt hin, eine schöne Veranstaltung 

um den PRPS zur repräsentieren. Bei Interesse kann man sich an C.Hirsch, E.Hofer oder J. Hess 

melden. Auf mehrfachen Wunsch sollen die Reitponys sich in 2025 bei den drei- und vierjährigen 

Reitponys auch nur über Schwerpunkttermine für die Eliteschau qualifizieren können.  

Zum Thema Zuchtstutenprüfung Fahren wünscht man sich mehr Beteiligung. Interessierte sollen auf 

den PRPS zukommen. Frau Hirsch bringt den Vorschlag einen Fahrlehrgang zu organisieren. 

Auch die Aktion Vielfalt Pferd im September, ist sicherlich eine Gelegenheit für die Züchter ihre Tiere 

zu präsentieren. 

 

4) Anträge und Verschiedenes 

 

Generell wäre es schön, wenn in den einzelnen Rassegruppen mehr organisiert wird und die 

Zusammenarbeit mit dem PRPS hier noch vertieft wird, um verschiedene Projekte umzusetzen 

und mehr auf die Wünsche der Züchter eingehen zu können. 

 

Christoph Hirsch schließt die Sitzung. 

 
Beginn 12:37 Uhr 
Ende     14:30 Uhr 

 

 

 

Standenbühl, den 08.03.2025 



 

gez. 

       

Vorsitzender Abteilung 
Christoph Hirsch 

 
 

 


